

# St. Sebastianus-Schützen feiern

Schützenfest der Allagener Bruderschaft vom 11. bis 13. Juli 1998



## *Grußwort des Königspaares Karl und Doris Ahring*

Gemeinschaft und Geselligkeit begleiteten uns durch unser Königsjahr. Gemeinsam mit unserem hervorragenden Hofstaat und unseren allzeit bereiten Vorstandskollegen feierten wir in geselliger Runde das Schützenfest 1997 und das Jubiläumsschützenfest in diesem Jahr. Viele weitere Festlichkeiten, Arbeitseinsätze und die Teilnahme an den Veranstaltungen der heimischen Vereine trugen zur Gemeinschaft und Geselligkeit bei. Gerne besuchten wir auch die Hochfeste der Nachbarvereine.

Es ist etwas Besonderes, König zu sein, selbst bei unserer langjährigen Vorstandarbeit. Wir hoffen, daß viele Schützenbrüder Interesse an diesem einzigartigen Gefühl zeigen.

Mit einem „Danke“ an Hofstaat, Nachbarn, Vorstand und Bürger beenden wir unser Königsjahr.

Allen Schützenfestfreunden wünschen wir in unserer Gemeinschaft drei harmonische und gesellige Schützenfesttage.

Karl und Doris Ahring,  
Königspaar 1997/98